

Antrag von 11.10.2022	Nr.
------------------------------	------------

Eingang bei L/OB:

Datum:

Uhrzeit:

Eingang bei 10-2.1:

Datum:

Uhrzeit:

Antrag

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN-Gemeinderatsfraktion
Betreff Müll ist Wertstoff – Sortentrennung endlich auch im Stuttgarter Rathaus

Im Rathaus Stuttgart landen alle Wertstoffe - bis auf den Papiermüll - im gleichen Mülleimer. In den meisten Sitzungssälen steht immer noch leider nur ein Mülleimer für alle zu entsorgenden Wertstoffe bereit. Eine kunterbunte Mischung aus Bio- und Restmüll landen bei Tetra Paks und anderem Kunststoffmüll. Eine ordentliche Mülltrennung ist längst überfällig.

Was von der Stuttgarter Bevölkerung an sortenreiner Wertstofftrennung erwartet und geleistet wird, sollte endlich auch im Rathaus am Marktplatz 1 (sowie natürlich in allen anderen städtischen Gebäuden und Einrichtungen) eine Selbstverständlichkeit sein. Der einzige Ort im Rathaus, an dem es eine Mülltrennung angeboten wird, ist inzwischen der große Ratssaal. Das genügt natürlich für die vielen Arbeitsplätze und Besucher*innen nicht.

Zudem sind seit dem 1. Januar 2015 gemäß § 11 Kreislaufwirtschaftsgesetz überlassungspflichtige Bioabfälle flächendeckend getrennt zu sammeln. Seit Ende 2017 ist in Stuttgart flächendeckend die Biotonne eingeführt. Das muss jetzt endlich auch im Rathaus umgesetzt werden.

In absehbarer Zeit geht die Biovergärungsanlage Stuttgart in Betrieb und dort sollte möglichst alles landen, was in Stuttgart an Biomüll anfällt - auch der Kaffeesatz aus dem Stuttgarter Rathaus.

Deshalb beantragen wir:

1. Im Stuttgarter Rathaus sowie in allen weiteren städtischen Liegenschaften wird - sofern noch nicht geschehen - die Mülltrennung einschließlich Biomüll eingeführt.
2. Es wird ein Konzept zur Unterbringung geeigneter Sammelgefäße / Mülleimer, wie zum Beispiel an großen Bahnhöfen üblich, erarbeitet.

Gabriele Munk

Andreas Winter